



Hoy tras largos meses de batallas frente a una de las pandemias más letales que haya azotado a la humanidad como es la COVID-19, los centros educativos en Cuba se colman de sonrisas y colores en evidente expresión de júbilo al iniciar este nuevo curso escolar 2020-2021.

Teniendo en cuenta que será un curso con características diferentes pero con más compromiso y responsabilidad. El acto por el inicio del curso escolar en Jesús Menéndez tuvo lugar en el Centro Mixto Meltón Almaguer Pérez, institución que obtuvo resultados significativos en los exámenes de ingreso a la Educación Superior el pasado curso escolar y durante el período en que nuestro país se encontraba en la primera fase de la pandemia por la COVID-19. En el acto estuvieron presentes las máximas autoridades políticas y gubernamentales del territorio, trabajadores, y estudiantado del centro e invitados

Honor a quien honor merece....

Con el entusiasmo que caracteriza al más joven relevo de la Revolución en su propósito de continuar sosteniendo las conquistas de la Patria, a través del estudio su principal línea de combate y porque la abundancia de todo lo que queremos, de todo lo que necesitamos, solo podremos conquistarla con sudor, con trabajo y con sacrificio pues educar es preparar al hombre para la vida, comprenderla en sus esencias fundamentales, de manera que la vida sea algo para que el hombre tenga un sentido, sea un incesante motivo de esfuerzo, de lucha, de entusiasmo, en el acto fueron reconocidos a un grupo de profesores que obtuvieron resultados significativos en la preparación de los estudiantes en los exámenes de ingreso a la Educación Superior. De igual forma fueron reconocidos a los más destacados trabajadores en el enfrentamiento a la COVID_19 en la Línea Roja. Adalberto Sánchez Pérez se le otorgó

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 03 Noviembre 2020 10:40

Visto: 674

reconocimiento por concluir sus estudios exitosamente y alcanzar el título de Máster en Ciencias de la Educación en Desarrollo Cultural Comunitario. Las palabras centrales del acto estuvieron a cargo de la Directora Municipal de Educación: Irela María Perera Naranjo.



Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 03 Noviembre 2020 10:40

Visto: 674
